

OCIO/ESPECTÁCULOS | Festivales

Weekend Beach anuncia en Fitur a Rozalén y Lia kali como nuevas incorporaciones a su décimo aniversario

Artistas que se suman a los ya anunciados Kaiser Chiefs, Estopa y Kase O

Redacción

Lunes 27 de enero de 2025 - 16:50



Weekend Beach Festival Torre del Mar está imparabile y es que en julio del 2025 celebra su X Aniversario y quiere que los weekers se lleven su mejor recuerdo.

Para este especial cumpleaños el festival ya lleva mucho adelantado, con importantes artistas ya anunciados en cartel. En el marco incomparable de FITUR, el escaparate más importante de turismo internacional y nacional, se presentan nuevas e importantes incorporaciones como la de Rozalén, una de las voces femeninas más reconocidas de nuestro país con una sensibilidad que golpea siempre al corazón de miles de fans.

Junto a ella otra gran artista del momento urban, Lia Kali, otra de las voces más personales de nuestro país que dialoga con el reggae, el jazz, el soul y el rap. Toda una artista que trata temas en sus letras que traspasan generaciones como la superación, la salud mental y el empoderamiento personal. Ambas presentarán en directo sus nuevas canciones en el festival torreño.

Ambas artistas fueron anunciadas en el Stand de la Costa del Sol en voz de la directora artística del festival, Fátima Rodríguez con el apoyo del alcalde de Vélez Málaga, Jesús Lupiañez y el teniente alcalde de Torre del Mar, Jesús Pérez Atienza, que han resaltado el generoso valor que el festival aporta al municipio desde su creación siendo uno de los principales ejes de la atracción turística del verano.

En la presentación también se han confirmado más artistas, el indie folk de la tierra de los hermanos Javypablo, el rap femenino con mucho flow desde la playa malagueña de Huelin de OAenna, el flamenco pop de Morochos, el Jump up Drum & Bass del Dj y productor de Cambridge Hedex y el dúo de Future House con toques Electro/Progressive Vicman Romero& Mike Sildavia.

El Escenario Sunrise también cuenta con novedades que se han presentado en exclusiva durante FITUR. Nombres como Adrian Milss, emblema del sonido hardstyle y hardcore. Weekend Beach recibirá por primera vez a uno de los nombres más respetados de la escena de Ibiza, Oriol CALvo. Espacio también para el techno underground de la mano del productor francés Shlomo. Completa este avance para el escenario más enfocado a la pista de Weekend Beach el sonido groove del malagueño Rodrigo Toré.

Música, playa, ocio y rica gastronomía, todo en un uno, en el X Aniversario de Weekend Beach Festival que continúa sumando nombres para su edición más esperada, la 10. Recordamos que anteriormente el festival confirmó a la icónica banda británica de indie rock Kaiser Chiefs que harán su única parada en Andalucía y

será en Torre del Mar, pasando por los hermanos Muñoz, Estopa que también anuncian único concierto andaluz en el festival así como el rap incombustible de uno de los maestros del hip hop nacional, KASE O., que también cede el honor al festival torreño de anunciar exclusiva andaluza.

Otra de las incorporaciones más actuales destacadas en este aniversario es la del exitoso dúo argentino CA7RIEL y Paco Amoroso.

El espacio reservado para la electrónica, el escenario Sunrise, también ha anunciado en días anteriores algunos artistas importantes, el cinematic techno de Mathame, la futura super estrella del techno Brenda Serna y el dj y productor portugués Son Hozho. Todos ellos harán de la pista de baile del festival el rincón más buscado para bailar junto al mar Mediterráneo hasta el amanecer.

Venta de entradas: www.weekendbeach.es